
Compte-rendu Assemblée Générale Club
de go de Lorient

Compte rendu de l’Assemblée Générale du 20 juin 2006 à 17h à la
Cité Allende.

1 Bilan 2005

Les animations
On appelle animation toute activité à destination d’un public exté-

rieur à l’association. Elles ont pour objectif de faire la promotion du jeu
de go et de faire connaître le club.

La Sixième convention Japanim à Lorient (26 et 27 août) : une réussite,
avec beaucoup de monde.

le Festival manga Fnac à Lorient (21 janvier) : un samedi assez calme,
qui a vu passé une dizaine de personnes. Des tergiversation dans
l’organisation (un rendez-vous pris, puis annulé, finalement re-
pris) et peu de publicité y sont pour beaucoup. L’occasion de jouer
dans un beau cadre.
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les Deuxièmes Journées Japon à Languidic (13 et 14 mai) : plus calme
que l’année précédente, elles ont encore été une réussite. Il n’y en
aura pas l’année prochaine, les organisateurs voulantmarquer une
pause. les scolaires : apparues en fin d’années de façon imprévues,
elles ont été perçues de façon positive par les élèves visés.

Les tournois
le mini-stage de Noël : animé par Lionel Fischer. À renouveler l’année

prochaine.
le Premier tour du Championnat de France : malgré une grande diffi-

culté à trouver une salle, le tournoi s’est bien passé. Une occasion à
renouveler. Unpetit regret toutefois : l’absence des clubs deVannes
et de Questembert.

La communication
— les prospectus : très important, ils permettent d’assurer une in-

formation efficace.
— le site web : en cours de refonte
— la presse : le gros point noir. Elle n’a été prévenue ni pour les ani-

mations ni pour le premier tour du championnat de France.

Le matériel
C’est l’une des satisfactions du club cette année : nous disposons au-

jourd’hui de dix go-ban et de dix horloges. Ils doivent être marqués.

Les lieux de rencontres
— le mardi au Facteur, à partir de 20h : maintenu.
— le samedi à la Cité Allende, de 17h à 20h : en liaison avec l’Asso-

ciation Franco-Chinoise.
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La comptabilité
Le compte de résultat provisoire pour l’année 2005-2006 est négatif

à -169 € (il était de +294,00 € pour l’exercice 2004-2005). Ce résultat s’ex-
plique par l’achat des plateaux et des pendules.

Le résultat au 28 juin 2006 s’établit à +125,43 €.
Un compte de résultat définitif sera présenté en septembre par Mi-

ckaël Simon, avant le renouvellement des licences.

2 Renouvellement du Bureau
La nouvelle composition du bureau établie à la suite du vote est la

suivante :

Président : Alexis Thaumoux
Trésorier : Stéphane L’Hotellier
Secrétaire : Johan N’Guyen

Mickaël Simon insiste sur les rôles de chacun et sur le partage des
tâches, pour ne pas se retrouver dans la situation de l’année dernière.

3 Objectifs 2006-2007

Les tournois
Stage à Noël

Si nous avons l’accord de Lionel Fischer, Alain Cano ou Mathieu
Delli-Zoti contacteront le responsable de la salle de Keryado.

Date prévue : entre le 25 et le 29 décembre 2006.

Premier tour du Championnat de France

Alexis Thaumoux et Alain Cano prendront contact avec la mairie de
Lanester, pour obtenir le restaurant scolaire de l’école Romain Rolland.
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Comme l’année dernière, nous comptons inviter les clubs de Concar-
neau, de Vannes, de Questembert et de Bayes.

Date prévue : samedi 27 janvier 2007.

Second tour du Championnat de France

Lors de l’Assemblée de la Ligue du 17 juin 2006, le Club de go de
Lorient a donné son accord de principe pour l’organisation du second
tour du championnat de France. Alexis Thaumoux et Johan N’Guyen
choisiront la salle (Auberge de jeunessse de Lorient ou Centre nautique)
et prépareront un budget qui sera soumis à l’Association.

Date prévue : 16-17 avril ou 22-23 avril 2007.

Tournoi de Lorient

Un budget doit être établi avant de pouvoir décider si le Club orga-
nisera ou non son propre tournoi. La durée du tournoi (2 ou 4 jours) est
également sujet à discussion.

Date prévue : 19-20 mai 2007.

Tournoi permanent

De nombreuses demandes émanent des jeunes joueurs pour l’orga-
nisation d’un tournoi permanent au sein du club. Alain Cano et Alexis
Thaumoux n’y sont pas favorables.

Tournois interclubs

Mickaël Simon regrette de ne pas avoir pu mettre en place, faute de
temps, des déplacements d’une journée, pour jouer contre les clubs de
Concarneau ou de Vannes, comme le club l’avait fait l’année dernière, à
l’invitation de Concarneau. Alexis Thaumoux se penchera sur la ques-
tion.
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Demande de subvention
Alexis Thaumoux et Stéphane L’Hotellier se chargeront de cette tâche

auprès de la Région, du Conseil Général, de la Mairie et de l’Office Mu-
nicipale des Sports.

Organisation de cours
Mickaël Simon souligne la jeunesse du club et la faiblesse du niveau

des joueurs, qui ne permet de progresser réellement au-delà de la simple
initiation aux règles du jeu. Il rappelle, toutefois, la présence importante
de Patrick Zemb, une fois par mois, le mardi soir, qui se fait un plaisir
de commenter les parties, les problèmes ou les points de théorie qui lui
sont soumis. Alexis Thaumoux propose d’organiser des cours le samedi
après-midi.
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